



BAJO RESERVA

¿Problema de luz en Palacio Nacional?

:::: En los últimos dos días un aspecto ha llamado la atención en las conferencias de prensa de la presidenta **Claudia Sheinbaum**. No se trata, nos



FILICO SALVADOR EL UNIVERSAL

Claudia
Sheinbaum

dicen, de las curiosas intervenciones de *youtubers*, que más que preguntas parecen gestiones pagadas, sino que, de forma consecutiva, anteayer y ayer, luces del sistema de iluminación del salón Tesorería se han apagado mientras se lleva a cabo la mañanera. Debido a esto, nos comentan, trabajadores del recinto histórico han tenido que arreglar estos desperfectos durante la transmisión en vivo. ¿Será que la CFE, aún sin **Manuel Bartlett**, sigue sin dar luz en el segundo piso de la transformación?

Taddei podría estrenar sus superpoderes

:::: Nos hacen ver que la presidenta del INE, **Guadalupe Taddei**, podría hacer su primer nombramiento con las superfacultades que le otorgó el Congreso. Y no es un cambio menor, pues la secretaria ejecutiva **Claudia Suárez** renunció y su último día será el 30 de noviembre. Este sería el tercer cambio de encargado en menos de dos años que lleva Taddei al frente del órgano electoral. Previamente, la consejera intentó poner a sus allegados en este cargo, sin éxito, como fueron los casos de **Flavio Cienfuegos** y, más recientemente, **Roberto Carlos Félix**, con quien ya había colaborado en el instituto electoral de Sonora. Veremos si vuelve a impulsar esta última propuesta, mientras la Corte resuelve la controversia interpuesta por sus colegas contra estas superfacultades.

Morena, sin prisas para atender al INE

:::: Nos platican que en Morena no corren las prisas por atender la solicitud para retrasar tres meses la elección de jueces y magistrados, pues si bien dijeron que atenderán el tema, no han dicho cuándo. Al INE le urge una definición, pero pasan los días y horas, y se le acorta el plazo para el

1 de junio. Lo cierto es que los líderes guindas en el Congreso han dicho que para ellos la elección debe ser el 1 de junio, por lo que es muy probable que rechacen la petición. Ah, pero eso sí, lo que escucharon fuerte y claro los congresistas, nos recuerdan, fue la propuesta de la consejera presidenta **Guadalupe Taddei** para amarrarle el cinturón al instituto y que la elección cueste menos de lo programado.

Misa por la paz, la justicia y la independencia judicial

:::: El próximo domingo, nos informan, catedrales de las principales ciudades del país, entre ellas Ciudad de México; Culiacán y Mazatlán, Sinaloa; Morelia, Michoacán, y Mérida, Yucatán, van a efectuar simultáneamente una misa por la paz y la justicia en México y en defensa de la independencia al Poder Judicial. Nos cuentan que se tendrá la asistencia de jueces y magistrados y que los encargados de officiar la misa serán arzobispos, que es el más alto rango que existe en la jerarquía católica mexicana, después del arzobispo primado de México y el nuncio apostólico. Ese mismo día, nos recuerdan, se cierra el padrón para la inscripción de candidatos a jueces, magistrados y ministros, convocatoria que no ha tenido muy buena respuesta hasta ahora. Quizá en el INE podrían aprovechar para ponerse a rezar que les salga bien la organización de la complicadísima elección que les cayó como papa caliente.